



MAZDA MOTOR BELUX - COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MAZDA PRÉSENTE UNE PREMIÈRE MONDIALE ET EUROPÉENNE AU SALON DE BRUXELLES 2026

- Lors de la conférence de presse du 9 janvier, Mazda dévoilera une Première Mondiale.
- Il y aura également la Première Salon Européenne de la All-New Mazda CX-5.

Willebroek, le 4 décembre 2025. Mazda sera à nouveau présent au Salon de l'Automobile de Bruxelles en janvier 2026, dans le Palais 6. Avec pas moins de deux premières : la Première Salon Européenne de la All-New Mazda CX-5 (présenté pour la première fois au public il y a quelques semaines au Japan Mobility Show à Tokyo), très attendu puisque son prédécesseur a longtemps été le modèle Mazda le plus vendu. En outre, Mazda proposera également une véritable Première Mondiale, qui sera révélée lors de la conférence de presse (le 9 janvier à 12h). Le reste du stand présentera la gamme complète Mazda, y compris la Mazda6e 100 % électrique, qui a été récemment lancée et qui s'avère déjà être un succès commercial.

Il y a en réalité une troisième nouveauté : pour la première fois, le stand Mazda adoptera la nouvelle identité visuelle et le nouveau logo de la marque. Le stand sera d'ailleurs deux fois plus grand que celui du Salon 2025, avec une superficie de 750 m².

Beaucoup de choses à découvrir donc chez Mazda, et nous marquons ainsi le début de la nouvelle année avec un signal fort.

Les offres commerciales en vigueur sont disponibles ici : [Offres | Mazda Belux](#)
(ou pour le Grand-Duché : [Offres | Mazda Belux](#))

Fin